

L'accord du verbe



Utilise l'encadrement **ne ... pas** pour repérer le verbe conjugué. Justifie l'accord du verbe avec son sujet en laissant des traces.

1. Surligne en bleu les sujets et en jaune les prédicats.
2. Identifie les verbes conjugués en les soulignant.
3. Trace une flèche du verbe conjugué à son sujet.
4. Indique le genre et le nombre du sujet (masculin ou féminin et singulier ou pluriel) qui accompagne le verbe et précise la personne et le nombre du verbe conjugué.

Exemple

masculin/féminin pluriel 3^e pers. du pluriel

Les élèves de la classe **ne participent pas** au festival d'hiver.

Mon expérience à un pow-wow

Je me souviens d'avoir été à un pow-wow avec ma famille. J'étais surprise de voir les gens rassemblés autour des danseurs.

Les costumes garnis de plumes, de brillants et spécialement de clochettes que l'on entendait partout étaient remarquables.

Le spectacle était magnifique. Nous avons aussi eu la chance de discuter avec un membre de la communauté autochtone qui

a expliqué que les peuples des Premières Nations utilisaient toutes les ressources dans leur environnement, sans gaspillage.

Je retiens le bruit des tambours que l'on entendait toute la journée. On aurait dit qu'ils étaient le cœur du pow-wow. Enfin,

je vous conseille d'aller à un pow-wow dans votre région, puisque c'est une fête amusante et une expérience inoubliable!

Célyne, École élémentaire catholique La Résurrection, Sturgeon Falls
Quad9, vol. 9, no 4, Les peuples autochtones : Premières Nations, Métis et Inuit, CFORP

L'accord du verbe

Mon expérience à un pow-wow

Je me souviens d'avoir été à un pow-wow avec ma famille. J'étais surprise de voir les gens rassemblés autour des danseurs.

Les costumes garnis de plumes, de brillants et spécialement de clochettes que l'on entendait partout étaient remarquables.

Le spectacle était magnifique. Nous avons aussi eu la chance de discuter avec un membre de la communauté autochtone qui a

expliqué que les peuples des Premières Nations utilisaient toutes les ressources dans leur environnement, sans gaspillage.

Je retiens le bruit des tambours que l'on entendait toute la journée. On aurait dit qu'ils étaient le coeur du pow-wow. Enfin,

je vous conseille d'aller à un pow-wow dans votre région, puisque c'est une fête amusante et une expérience inoubliable!

Célyne, École élémentaire catholique La Résurrection, Sturgeon Falls
 Quad9, vol. 9, no 4, Les peuples autochtones : Premières Nations, Métis et Inuit, CFORP